

prenons garde, nous sommes en train de perdre cette belle réputation. Notre devoir à nous est de faire tous nos efforts pour la maintenir, et pour conserver, avec l'esprit chrétien de nos populations, les grâces que le Seigneur promet en abondance aux peuples qui gardent et respectent son jour.

Dans mes Circulaires Nos 29, 35, 40, 54 et autres, j'ai attiré votre attention sur les assemblées politiques, les excursions et parties de plaisir, les représentations et spectacles, les bazars, loteries, etc., etc., toutes choses qui doivent être bannies du milieu de nous les dimanches et les fêtes d'obligation. Je renouvelle aujourd'hui tout ce qui a été réglé dans ces différentes lettres ; insistez fortement, du haut de la chaire pour qu'on n'organise point, le dimanche, ni les jours de fête, des excursions d'une ville ou d'une paroisse à une autre, même sous le prétexte de pèlerinage ou de parade militaire. Il est surtout à désirer, qu'on ne renouvelle point certains spectacles qui ont été donnés par le passé, aux jours de fête, dans lesquels on ne craignait point, pour l'amusement des spectateurs, d'exposer la vie de quelques audacieux. Les jeux de ce genre, inventés pour attirer les foules, n'ont eu que trop l'effet de détourner le peuple des églises, et de multiplier les occasions de péché et de scandale ; peu conformes à la morale, ils sont de plus absolument contraires à la sainteté du jour du Seigneur, et notre devoir est de nous y opposer de toutes nos forces.

- NOUVELLES RELIGIEUSES

Tonkin. — Les nouvelles sont tristes. — Une lettre de Mgr Puginier annonce l'enlèvement par les pirates, en plein jour, d'un curé indigène qu'ils se proposent de relâcher contre rançon ou de garder comme otage.

Quelques jours après, un village chrétien a été saccagé. Il y a eu deux morts et plusieurs blessés.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Gervais (Mathilde Cadieux) SS. J. M., Hochelaga.